

## 近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い  
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

前の車が・・・急に！ 「止まるかもしれない」  
前の車が・・・急に！ 「曲がるかもしれない」

渋滞中・・・のろのろ運転でも、車間距離を詰めないようにしましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 北見東相内 国道39号線 信号交差点 右折のワゴン車と直進の軽乗用車が衝突

軽乗用車の男性が一時車内に閉じ込め

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する◇

2024/5/2(木)

2日午前8時半ごろ、北見市東相内町の国道39号の国道交差点で、直進していた軽乗用車と右折しようとしたワゴン車が交差点内で衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた60代の男性が一時、車内に閉じ込められたということです。男性は胸の痛みを訴えて病院に運ばれましたが、命に別条はありません。

## 深川 夜8時 信号のある横断歩道付近を 渡っていた高齢男性が、乗用車にはねられ死亡

乗用車のドラレコ映像では乗用車側の信号が「青」でした

- ◇夜間・・・渡ってくるかもしれない、『かもしれない運転』で、事故防止◇
- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/5/1(水)

30日午後8時前、深川市の信号のある直線道路で、横断歩道付近を歩いて渡っていた80代の男性が乗用車にはねられ、頭から出血し、意識不明の状態です。その後死亡しました。乗用車のドライブレコーダーによると、車側の信号が青だったということです。警察が当時の状況を調べています。

## 小樽 酒気帯び運転 ワンボックスカーが横転 呼気から酒の臭いが

20歳の男を酒気帯び運転で逮捕

- ◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇
- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

2024/5/2(木)

2日午前10時20分ごろ、小樽市の市道で酒気を帯びた状態でワンボックスカーを運転した疑いで20歳の男が逮捕されました。現場付近の住人から「車が横転している」と110番通報がありました。警察が駆けつけると、ワンボックスカーが助手席側を下にして横転していました。現場にいた男から酒の臭いがしたため、呼気を調べたところ、基準値以上のアルコールが検出されたということです。調べに対して男は「事実は間違いありません」と、容疑を認めています。